

## ABSTRAK

**Taufiq Antarillah.** 180103020295. *Kualitas Bacaan Al-Qur'an Santriwati Menggunkan Metode Tilawati di Yayasan Tahfizh Al-Qur'an Ummul Qura Banjarmasin.* Pembimbing: (1) Abdul\_Hakim M. Ag., dan (2) Najib Irsyadi, S.Th.I., M.Hum. Pada program studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata Kunci:** Kualitas Bacaan Al-Qur'an, Santriwati, Metode Tilawati, Yayasan Tahfizh Al-Qur'an Ummul Qura Banjarmasin

Penelitian ini dilatarbelakangi bahwa membaca Al-Qur'an sesuai dengan kaidah ilmu tajwid merupakan kewajiban bagi seorang yang ingin membacanya. Bagi seorang ibu kemampuan dalam membaca Al-Qur'an seharusnya memiliki bacaan yang sesuai dengan ilmu tajwid. Kualitas bacaan Al-Qur'an bagi seorang ibu akan berpengaruh baik kepada diri sendiri atau untuk mengajarkan kepada anak, karena seorang ibu adalah madrasah pertama dalam rumah tangga. Problematika yang sering jadi alasan seorang ibu yang enggan untuk mempelajari Al-Qur'an kembali karena adanya faktor usia, kesibukan dan alasan lainnya. Adanya tempat-tempat, yayasan ataupun program-program untuk mewedahi pembelajaran Al-Qur'an yang khusus ibu-ibu salah satunya Yayasan Tahfizh Al-Qur'an Ummul Qura Banjarmasin yang memiliki program Sekolah Ibu dan Tahsin, Tahfizh Al-Qur'an (TTQ) ibu-ibu serta menggunakan metode tilawati agar menjadi program pembelajaran efektif dan efisien untuk mencapai kualitas bacaan yang bagus.

Permasalahan pada penelitian ini adalah bagaimana kualitas bacaan Al-Qur'an santriwati menggunakan metode tilawati di Yayasan Tahfizh Al-Qur'an Ummul Qura Banjarmasin dari aspek tajwid, fashohah, dan lagu. Serta mengetahui apa saja faktor-faktor yang menentukan kualitas bacaan Al-Qur'an. Oleh karena itu, tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kualitas bacaan Al-Qur'an dan mengetahui faktor yang menentukan kualitas bacaan Al-Qur'an santriwati menggunakan metode tilawati di Yayasan Tahfizh Al-Qur'an Ummul Qura Banjarmasin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field reseacrh*), metode yang digunakan adalah kualitatif deskriptif yaitu penelitian yang menggunakan objek dan metode penelitian alamiah yang bertujuan untuk menggambarkan fenomena secara lebih detail dan sistematis sehingga lebih mudah dipahami. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik: wawancara, observasi, dokumentasi, metode test dan rekaman. Adapun objek penelitian ini adalah kualitas bacaan Al-Qur'an santriwati menggunakan metode tilawati di Yayasan Tahfizh Al-Qur'an Ummul Qura Banjarmasin yang di ujikan dengan membaca potongan-potongan ayat yang di dalamnya sudah memuat *makhârij al-hurûf*, *Shifat al-Huruf* dan hukum-hukum tajwid, serta mengetahui faktor-faktor yang menentukan kualitas bacaan tersebut. Adapun subjek penelitian ini adalah satu kelompok tahsin tilawati jilid 4 yang terdiri dari 10 orang santriwati Yayasan Tahfizh Al-Qur'an Ummul Qura Banjarmasin.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa kualitas bacaan Al-Qur'an santriwati di Yayasan Tahfizh Al-Qur'an Ummul Qura Banjarmasin dengan menggunakan metode tilawati adalah baik dan sangat baik. Adapun hasil

rekapitulasi penilaian dari 10 orang yang diteliti terdapat 6 orang dengan kualitas sangat baik dan 4 orang dengan kualitas baik. Hal tersebut didukung adanya faktor pendukung yaitu: adanya niat, minat, dan motivasi dari diri sendiri, adanya sarana dan prasarana yang mendukung, guru yang berkualitas, metode pembelajaran yang sesuai, lingkungan yang nyaman. Adapun faktor penghambat yang peneliti temui yaitu; faktor usia dan faktor kesibukan.